こどもの国 遠足

5月に6年生と一緒に行った「こどもの国」。再び | 0月は | 年生だけで行ってきました。遠足実行委員を中心に遠足のめあて「グループでちからをあわせて、たのしく、なかよくすごそう。」を決め、どの子もしっかりめあてをもって遠足に行くことができました。また、「こども動物園」では、初めてのグループ活動となり、自分たちで見て回る動物の順番を決めたり、時計を見ながら時間を守ったり、安全に気を付けるなど、さまざまな面で子どもたちの主体的な姿が見られました。

【遠足のふりかえりカードからの感想】

- ○とても楽しいI日でした。どんぐりがいっぱいありました。
- ○「こども動物園」で動物と触れ合うことができて楽しかったです。 ・ やぎの角もさわることができました。
- ○自由時間にみはらし台の方から芝生を転がって楽しかったです。
- ○お友達と一緒にお弁当を食べられて、嬉しかったです。
- ■○鬼ごっこをしたり、山のてっぺんまで競走したりして楽しかったです。
- ○いろいろなどうぶつに会えてとても楽しかったです。

幼稚園の時にモルモットに触れ合ったけれど、久しぶりに触れ合って嬉しかったです。

- ○ぼくは、はじめてはりねずみを触りました。もふもふしていて、かわいかったです。温かそうで、ぼくもあったかくなりました。
- ○うさぎの背中がふんわりしてました。私は保健係で、だれもけがをしなくてよかったです。







